

学校だより



ひかわ



校訓 洗心・奉仕・鍛錬

令和2年度
氷川中学校
令和2年6月1日
第3号 文責 里永典隆

学校再開！「さあ、これから！」

6月1日より学校が再開されました。5月20日から再開に向けた登校日を実施し、午前中3時間授業、4時間授業と徐々に通常の生活リズムに戻れるように準備してきました。本日から給食も始まり、1日6時間の授業に戻ります。しかし、当分の間は短縮授業を実施し、まずは学校の生活リズムを取り戻すことを第一に進めます。



熊本県ではここ数週間、感染者の報告はあっていませんが、北九州市では第2波と思われる感染者の増加が報じられており、予断を許さない状況です。「学校の新しい生活様式」を踏まえつつ、感染予防対策を進めると同時に充実した学校生活が進められるように努めていきます。

「コロナを防ぐ！」学校での感染予防・対応策

5月20日から登校を再開しましたが、学校では職員でしっかりと対策について話し合い、できる限りの感染予防・対応策を進めています。少しでも安心していただくために、「三密」を防ぐ、手洗いの励行、放課後の消毒の他、次のような取組を進めています。



↑コーンを並べ、距離を保って登校後の健康チェック。手洗いをして教室へ。



↑3年生は在籍者数が多いので、20人程度の2クラスに分け、距離を保って授業。



↑職員室もシートを張り、職員どうしも感染予防に。



蛇口を触れないでいいように取っ手をつけ、手の甲や肘で開閉できるように。

←トイレ、洗面所も密を防ぐために入室する人数の制限や間隔を取って並ぶように。



「グランドデザイン」について

本年度の本校の教育方針については第2号でお伝えしたところですが、分かりやすく見ていただくために、ポイントを絞りグランドデザインとして図で表しました。裏面につけていますので、参考にいただければと思います。

授業時数の確保と学力保障に向けて

3月から約3ヶ月間休校が続きました。その間、授業が行われていませんので、学習内容の遅れについて心配されている皆様もおられるのではないのでしょうか。先週、文書でもお知らせしましたが、学力保障と授業時数確保のために、夏季休業日の短縮の連絡がありました。1学期は8月7日まで、2学期は8月20日からとなります。5月の再開に向けた登校日の授業も含め、通常の1年間の授業時数は確保される見込みです。しかし、感染予防と授業時数の確保の観点から、行事については見直しを行う方向で検討しています。また、中体連総体も中止となりましたが、対外的な行事については今のところは実施できない状況です。2学期以降の行事等は、おってご連絡します。